

Porsche Holding Salzburg übernimmt Porsche Zentrum Oberer Zürichsee im Kanton Schwyz

- **Schweizer Porsche-Betrieb wird künftig das globale Händlernetz des Salzburger Automobilhandelsunternehmens nachhaltig verstärken**
- **Nicolas Leutwiler und Sandro Piffaretti stellen mit der Übergabe die Weichen für eine zukunftsorientierte Neuausrichtung und geordnete Nachfolgeregelung**
- **Übernahme unterliegt den üblichen Genehmigungsvorbehalten und Umsetzungsvoraussetzungen**

Salzburg/Feusisberg in der Schweiz, 28. Juni 2022 – Im Zuge der zukunftsorientierten Neuausrichtung des Porsche Zentrums Oberer Zürichsee übernimmt die Porsche Holding Salzburg mit 2. August 2022 den im Kanton Schwyz in Feusisberg ansässigen Porsche-Betrieb. Mit dem Verkauf des im August 2016 neu eröffneten Einzelhandelsbetriebs der Sportwagenmarke stellt der 62jährige Unternehmer und bekannte Motorsportler Nicolas Leutwiler gemeinsam mit seinem Partner Sandro Piffaretti und unserer verdienten Geschäftsführerin Prisca Bezzola auch die Weichen für eine geregelte und perspektivische Nachfolgeregelung.

„Der Verkauf an die Porsche Holding Salzburg ist eine wohlüberlegte Entscheidung zum richtigen Zeitpunkt. Im Zuge des tiefgreifenden Wandels auf dem Automobilmarkt sowie einer geordneten Nachfolgeregelung haben wir uns entschieden, die Zukunft des Porsche Zentrums in die Hände einer international tätigen Automobilhandelsgruppe zu legen, die im Luxus und Sportwagenbereich zu den etabliertesten in ganz Europa zählt“, begründet Nicolas Leutwiler diese Entscheidung: „Mitentscheidend war auch, dass ich eine lange partnerschaftliche Geschäftsbeziehung habe und die Porsche Holding Salzburg, ihre Protagonisten und ihre Arbeit kenne und schätze. Sie wird die erfolgreiche Entwicklung des Porsche Zentrums Oberer Zürichsee gemeinsam mit

Porsche Holding
Gesellschaft m.b.H.

A-5020 Salzburg
Louise-Pièch-Straße 2
Postfach 164
Telefon +43/662/4681/2323
mailto: hermann.prax@porsche.co.at
<http://www.porsche-holding.com>

Bankverbindung:
Raiffeisenverband Salzburg
IBAN AT72 3500 0000 0009 6404
BIC: RVSAAT2S

Rechtsform: Gesellschaft m.b.H.
Sitz: Salzburg
FN 50411 i / Landesgericht Salzburg
UID-NR.: 3677 1506

Frau Bezzola fortführen und den familiären Charakter, der uns auszeichnet, im besten Sinne der Mitarbeiter und Kunden beibehalten.“

Der Porsche-Einzelhandelsbetrieb in Feusisberg bietet seinen Kunden mit insgesamt 39 Mitarbeitern einen modernen und kundengerechten Service sowie eine einzigartige Porsche-Erlebniswelt. Pro Jahr werden im Porsche Zentrum Oberer Zürichsee je rund 200 Neu- und Gebrauchtwagen ausgeliefert.

Die Akquisition unterliegt den üblichen Genehmigungsvorbehalten und Umsetzungsvoraussetzungen; über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

„Das Porsche Zentrum Oberer Zürichsee genießt einen hervorragenden Ruf in der Schweiz und bietet uns die einmalige Gelegenheit, unsere Aktivitäten im Luxus- und Sportwagenbereich nachhaltig zu verstärken. Wir freuen uns sehr, dass ein wirtschaftlich prosperierender Porsche-Betrieb mit einem hochprofessionellen Team die Porsche Holding-Familie erweitert – in einem Automarkt, von dem wir und unsere Organisation lernen und dieses Wissen auch auf andere unserer Märkte übertragen können“, sagt Herr Rainer Schroll, Geschäftsführer der Porsche Holding Salzburg für Einzelhandel.

Die Porsche Holding Salzburg verfügt über eine jahrzehntelange Erfahrung im Automobileinzelhandel und betreibt weltweit erfolgreich etliche Porsche-Betriebe, darunter in Österreich, Deutschland, Italien, Frankreich, Südosteuropa sowie in China und Japan.

Porsche Holding Salzburg: Die Porsche Holding GmbH mit Sitz in Salzburg ist seit 1. März 2011 eine 100 Prozent Tochtergesellschaft der Volkswagen AG und in den Geschäftsfeldern Großhandel, Einzelhandel, Finanzdienstleistungen und IT-Systementwicklungen tätig. Mit Ende 2021 war das im Jahr 1949 gegründete Salzburger Automobilhandelshaus in 29 Ländern (Österreich, West- und Südosteuropa sowie in Kolumbien, Chile, China, Malaysia, Singapur, Brunei und Japan) tätig. Im abgelaufenen Geschäftsjahr 2021 waren rund 34.000 MitarbeiterInnen im Unternehmen beschäftigt, die mehr als 674.800 Neuwagen verkaufen und einen Umsatz von 24,2 Milliarden Euro erwirtschaften konnten.